



Asesinan a regidora de MC

Blanca Esthela Álvarez, regidora de Movimiento Ciudadano en el Municipio de Manzanilla de la Paz, Jalisco, fue hallada muerta esta madrugada, estrangulada y que tenía marcas de agujas en su cuerpo.



DEJA EL INFIERNO

Francisco Suinaga, presidente de los Diablos Rojos, tocó el tema del timonel y no pudo asegurar su continuidad.



SE AMOTINA EN SEP

DESTITUYEN A MARX ARRIAGA

A Marx Arriaga, el creador de los libros de texto del obradorismo y hasta ayer director de Materiales Educativos de la SEP, le avisaron que debería dejar su oficina en la dependencia, pero se atrincheró.

LA VOZ

DE SALTILLO

\$10.00 Ejemplar
Sábado 14 de Febrero de 2026

Año XXXVIII No. 14,114
Saltillo, Coahuila



JAVIER DÍAZ Y LULY LÓPEZ

Llevan brigada a 'la Niños Héroes'

A través de "Amor en Movimiento" beneficiaron a miles de personas el año anterior, continuarán durante este 2026

STAFF / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx



SALTILLO, COAHUILA.- El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, y la presidenta honoraria del DIF municipal, Luly López Naranjo, encabezaron una brigada de Amor en Movimiento y Brigada DIF que se realizó en la colonia Niños Héroes, al sur de la ciudad, en donde beneficiaron a vecinos de ese sector con diferentes servicios.

Díaz González comentó que mejorar la calidad de vida de la población es una de las prioridades de su administración y que, en este propósito, es muy importante la labor que realiza Luly López Naranjo desde el DIF Saltillo.

"Este camioncito de Amor en Movimiento ha tenido mucho éxito, us-

tedes lo saben; hasta el momento llevamos más de 100 brigadas en las que miles de saltilloenses se han visto beneficiadas y beneficiados con los diferentes servicios", comentó el Alcalde de la ciudad.

A través del programa Amor en Movimiento se brindaron revisiones oftalmológicas para entregar lentes a quienes lo necesitan; consultas odontológicas con sus procedimientos, así como audiometrías y se colocaron aparatos auditivos a las personas que lo requirieron.

LOCAL / PÁG. 2

La institución implementará tres filtros preventivos y sanitizará sus instalaciones mientras autoridades de salud descartan o confirman los casos mediante pruebas de laboratorio.

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- La Escuela Secundaria No. 72 activará a partir de este viernes una serie de filtros sanitarios preventivos ante la sospecha de posibles casos de sarampión entre la comunidad estudiantil.

De acuerdo con un aviso

dirigido a padres de familia y cuidadores, la medida se toma tras recibir instrucciones de la Secretaría de Salud y de la Unidad Médica de la SEDU, con el objetivo de proteger a los alumnos y evitar riesgos mayores mientras se con-



firma o descarta la presencia del virus mediante pruebas de laboratorio.

Las autoridades escolares precisaron que, hasta el momento, no existe confirmación oficial de que los casos reportados correspondan a sarampión, por lo que insistieron en evitar

alarmas innecesarias y actuar con responsabilidad.

El primero de los filtros se aplicará desde casa. Se solicita a madres, padres y cuidadores revisar que los estudiantes no presenten síntomas como secreción nasal, conjuntivitis (ojos rojos o llorosos), manchas blancas en la boca (manchas de Koplik) o una erupción cutánea roja y plana que suele aparecer entre tres y cinco días después de los primeros síntomas, iniciando en el rostro y extendiéndose al resto del cuerpo.

LOCAL / PÁG. 2



Fortalece expo Coahuila el turismo y desarrollo

Manolo Jiménez comentó que en esta semana, junto a su equipo de trabajo estuvo arrancado, anunciando y entregando grandes obras



obrero, lo que le ha permitido conocer de primera mano las necesidades y retos de los trabajadores. Recordó que lo conoce desde hace más de 35 años, cuando ambos coincidieron en el Grupo Industrial Saltillo, y destacó su trayectoria de crecimiento dentro del sindicalismo.

Guerra Pérez señaló que Medina Ramírez es un dirigente que ha surgido desde las bases del movimiento

"Es una persona que viene desde abajo, que se ha desarrollado, que se ha capacitado y preparado para ser un gran líder. Es un gusto que esté participando y que tenga muchas posibilidades de ser dirigente nacional".

LOCAL / PÁG. 2



Recorren policías la ruta Santa Elena

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- La Comisaría de Seguridad y Protección Ciudadana de Saltillo realizó una actividad de proximidad social en la ruta de transporte público que conecta el sector Santa Elena con el centro de Saltillo, con el objetivo de fortalecer la seguridad y fomentar la cultura del respeto entre las y los usuarios.

Durante el recorrido, una elemento de la Policía Municipal mantuvo presencia de vigilancia a bordo de las unidades, donde se presentó ante las y los pasajeros y compartió información preventiva.



Entre las recomendaciones destacaron el cuidado y respeto hacia las personas adultas mayores y grupos vulnerables, el uso adecuado de los asientos preferentes, así como la importancia de mantener la limpieza y el orden dentro del transporte público.

LOCAL / PÁG. 2



COMO CANDIDATO A LA CTM NACIONAL

Respalda la IP a Tereso Medina

HILDA SEVILLA / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El vicepresidente de CANACINTRA en la Región Sureste, Jaime Guerra Pérez, expresó su respaldo a la posible llegada de Tereso Medina Ramírez a la dirigencia nacional de la

Confederación de Trabajadores de México (CTM), al considerar que cuenta con la experiencia, preparación y liderazgo necesarios para fortalecer al organismo sindical en el país.

Guerra Pérez señaló que Medina Ramírez es un dirigente que ha surgido desde las bases del movimiento

obra, lo que le ha permitido conocer de primera mano las necesidades y retos de los trabajadores. Recordó que lo conoce desde hace más de 35 años, cuando ambos coincidieron en el Grupo Industrial Saltillo, y destacó su trayectoria de crecimiento dentro del sindicalismo.

LOCAL / PÁG. 2